



Musée « Palais de l'Univers » à CAPPELLE LA GRANDE

Réhabilitation et extension du palais de l'univers et création d'un musée des sciences consacré à la formation de l'univers.

Restructuration et Extension d'un Centre de Culture Scientifique et Technique comprenant :

- une salle d'exposition temporaire
- une boutique
- deux salles pédagogiques
- deux ateliers scientifiques
- des locaux administratifs
- un centre de ressources
- une salle d'exposition de 1 500 m²
- un planétarium d'environ 140 places

LIEU :	Cappelle-la-Grande (62)
MAÎTRE D'OUVRAGE :	Communauté Urbaine Dunkerque
ARCHITECTE :	SCP Trace à (Hem)
MISSION :	Mission de base
SURFACE :	3 200 m ²
MONTANT DES TRAVAUX :	6 000 000 € HT
ANNÉE DE LIVRAISON :	2008